
Psychologue / Psychothérapeute chez Sööma

English will follow

Sööma cherche un.e psychologue ou un.e psychothérapeute pour offrir des services de
psychothérapie comme travailleur autonome!

Sööma est un cabinet privé en pleine croissance qui dessert la région de Montréal à la fois
virtuellement et en personne. Nous avons deux bureaux; l'un est situé sur le Plateau Mont
Royal et l'autre est situé à Pointe Claire. Nos domaines d'expertise sont les troubles
alimentaires et la nutrition sportive. Nous sommes une équipe de diététistes et de
psychologues. Nous cherchons à diversifier nos services et aimerions trouver des psychologues
ou psychothérapeutes pour offrir de la thérapie pour divers diagnostics en santé mentale
(dépression, anxiété, trauma, trouble de personnalité, adjustement de vie)

Nous recherchons un.e psychologue ou un.e psychothérapeute pour se joindre à notre équipe.

Avantages :
● Rémunération compétitive
● Bel espace de bureau
● Équipe administrative pour s'occuper des demandes de clients
● Outils et ressources offerts pour supporter votre pratique
● Collaboration avec d'autres professionnels
● Horaire flexible
● Possibilité de travailler de la maison

Sööma vous offre l'avantage de gérer votre propre horaire et votre charge de travail tout en
prenant en charge la gestion des tâches administratives qui sont souvent difficiles en tant que
propriétaire d'un cabinet privé. Sööma propose également une supervision individuelle payée (si
désirée). Le/la candidat.e doit faire partie de l'Ordre des psychologues du Québec ou de l'Ordre
des travailleurs sociaux et thérapeutes conjugaux et familiaux du Québec et avoir de
l'expérience en consultation en pratique privée.

Nous valorisons une pratique qui tient compte de toute l'expérience humaine (comportements,
croyances, circonstances) de nos clients et de nos collègues afin d'offrir une approche
personnalisée, collaborative et transparente.

Veuillez consulter notre site web pour en savoir plus sur la pratique: www.sooma.ca. Les
candidats intéressé.es par ce poste peuvent envoyer une lettre de motivation et un Curriculum
Vitae à abesso@sooma.ca et fxtellier@sooma.ca.

http://www.sooma.ca
mailto:abesso@sooma.ca
mailto:fxtellier@sooma.ca


Psychologist / Psychotherapist at Sööma

Sööma is looking for a psychologist or psychotherapist to offer psychotherapy services
on a contractual basis!

Sööma is a growing multidisciplinary private practice that serves the Montreal area and the
province of Quebec both virtually and in-person. We have two office locations; one is located in
the Plateau Mont Royal and the other is located in Pointe Claire. Our areas of expertise are
eating disorders and sports nutrition. We are a team of psychologists and dietitians. We are
looking to expand our services and would like to find psychologists or psychotherapists
interested in offering psychotherapy for various mental health diagnoses (depression, anxiety,
trauma, personality disorders and life transitions).

We are looking for a psychologist or a psychotherapist to join our team on a contractual basis.

Benefits:
● Competitive pay
● Beautiful office space
● Administrative team to take care of client booking
● Tools and various resources offered to support your practice
● Collaboration with other professionals
● Flexible schedule
● Possibility of working from home

Sööma offers you the benefit of managing your own schedule and caseload while taking care of
the overhead that is often challenging as a private practice owner. Sööma also offers paid
supervision (if desired). The candidate must be part of the Ordre des psychologues du Québec
or the Ordre des travailleurs sociaux et thérapeutes conjugaux et familiaux du Québec and have
experience in private practice counseling.

We value a practice that takes into account the entire human experience (behaviors, beliefs,
circumstances) of both our clients and our colleagues in order to offer a personalized,
collaborative and transparent approach.

Please look at our website to learn more about the practice: www.sooma.ca. Candidates who
are interested in this position can send a cover letter and a Curriculum Vitae to
abesso@sooma.ca and fxtellier@sooma.ca.
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